
CONSEIL D'ECOLE DU BOHRIE n°1
Du LUNDI 14 octobre 2024 à 18h30 

(réfectoire du périscolaire)

 PRESENTS :
– le directeur et toute l'équipe enseignante de l'école du Bohrie
– Mme Scorticati, Mme Rideau de la mairie, M Levi Topal 
– les parents délégués de l'école du Bohrie

(excusées : Mme l'inspectrice et Mme Loechleiter RASED)

COMPTE RENDU

1  ) Questions à la mairie (reprises en grande partie de celles du CE de juin 2024 à la 
demande des parents délégués) // Elles doivent aussi permettre à la mairie de dire ce qui a 
été mis en place depuis l'été.

• Quel(s) traitement(s) technique(s) au sujet des  infiltrations d'eau dans le bâtiment ? De
nouvelles fuites apparaissent...(salle des maîtres, entrée maternelle)...ainsi que des plantes
(salle des maîtres, salle de motricité...)

• La grande  majorité  des  travaux  ont  été  commencés  voire  terminés  dans  les  différentes
parties du bâtiment.

• Nombreuses vitres cassées à l'étage, quelles solutions ? Quelles parades ? 
• C'est une situation très compliquée à gérer car cela demande une étude approfondie des

solutions  possibles  afin  d'éviter  les  projections,  les  dommages  et  les  accès  au  toit  plat.
Malgré tout, une première solution technique sera apportée cette année encore pour protéger
une partie des baies vitrées de l'étage. La mairie est ouverte aux propositions.

• Intrusions à répétition sur le toit  de l’école,  problèmes d'accès, école ouverte à trop de
personnes  (travaux,  périscolaire,  parents,  personnel  technique  de  la  mairie...sans
information préalable...et sans contrôle efficace) Il est, aujourd'hui et depuis son ouverture
en novembre 2020, impossible d'assurer les exigences propres à la sécurité des élèves et du
bâtiment...  Et  ce  n'est  (en  très  grande partie)  pas  du  ressort  de  l'équipe  pédagogique.
Quelles solutions peut-on envisager ?

• Un (long) travail est également en cours afin d'étudier les différentes possibilités. Là encore,
la mairie est ouverte aux propositions.

• Vols  de  trottinettes  à  répétition:  quand  seront  installés  les  systèmes  pour  protéger  les
trottinettes ?

• A ce jour, rien n'est  proposé  même s'il  existe des solutions collectives (changement de
supports d'attache...) ou  des solutions individuelles (cadenas...) que la mairie privilégie. A
suivre...



• Problèmes des « pas de portes » pour passage des fauteuils roulants : quelle suite sur le
dossier ? 

• Les  parents  font  part  de  leur  grand  mécontentement  car  après  quatre  années,  rien  de
pertinent  n'est  proposé  pour  faciliter  les  passages  des  jeunes  élèves  en  fauteuil  roulant
...difficultés  à  franchir  le  seuil,  risque  de  basculement...M Levi  Topal  explique  que  les
travaux nécessaires et les frais envisagés seraient très importants...en milliers ou dizaines de
milliers  d'euros  certainement.  Mais  les  parents  ne  demandent  pas  de  travaux
supplémentaires,  juste  la  pose  d'un  simple  seuil  suffirait  qui  ne  coûterait  que  quelques
dizaines d'euros.

• Informatique :  quand  les  élèves  disposeront-ils  d'un  véritable  matériel  informatique
individuel ? (au moins 30 PC -portables et connectés/école- soit l'équivalent d'une classe)

• L'école dispose bien de six postes PC portables comme toutes les autres écoles d'Ostwald
mais c'est un nombre très insuffisant sans compter qu'il  faudra envisager leur connexion
entre eux et à internet (programme Cycle 3)

• Une « flotte » de PC portables pourrait circuler entre les différentes écoles d'Ostwald en
fonction d'un planning établi.

• Là encore, la mairie entend bien la demande des enseignants et reste encore en réflexion
quant aux choix à effectuer sur les investissements,  l'organisation matérielle,  le suivi du
matériel...etc...

• Un  panneau  d'affichage  vitré devant  l'école  élémentaire  et  maternelle  peut-il  être
envisagé ? 

• La mairie  entend la  demande et  veut  bien étudier  la  question à  condition de trouver  la
meilleure solution technique qui permette un affichage pertinent et durable (des panneaux en
matériaux très résistants face aux gestes malveillants).

2/ Points ECOLE/PARENTS
A) Avec la mairie

– Remerciements à la mairie pour les travaux/réparations en cours et surtout les gazons dans 
les cours de récréation

– Présentation des nouveaux parents délégués/nouvelle équipe
– Fin des goûters aux cycles 2 et 3...modification du règlement d'école...soumis(e) au 

VOTE/signature (avec tous les participants au Conseil d'école). Face au manque de respect 
du goûter fruit/légume (on se retrouve de plus en plus avec des cacahuètes, des chips, des 
gâteaux...) l'équipe enseignante a décidé de sensibiliser les élèves et leurs parents à la qualité
du petit déjeuner (lors de la semaine du goût) et...de supprimer définitivement tous les 
goûters du matin en élémentaire à compter du début du mois de novembre 2024.

B) Sans la mairie
– Projets et sorties de l'année (présentation par les enseignants concernés)
– Les doubles-niveaux : nécessité et intérêt. 
– L'école inclusive, prise en charge du handicap dans notre école (MDPH, AESH...). Les 

difficultés sont persistantes quant à la prise en charge effective de nos élèves porteurs de 
handicaps. Aujourd'hui, on peut estimer à environ 50% maximum la prise en charge 
effective du handicap au Bohrie avec la présence de six AESH (AVS). Des demandes sont 
régulièrement adressées au service concerné pour solliciter plus d'aides...

– Les évaluations nationales : pourquoi/comment ?
– Divers...


